
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

2015年（ 平 成27年 ）戦 後70
年、忌まわしい、悲惨な戦争を
知る人も殆どいなくなってしま
いました。メールとゲームに
熱中する平成世代が26年経過、

「光陰矢の如し」時の流れは恐ろ
しいほど速いものです。
創業以来皆さんは何年目をお迎えでしょう

か。私でさえも、50才で税理士業を初めまし
たので、24年経過しました。個人事業ですの
で、業績向上どころか、毎年、通常の仕事に追
いまわされたり、遊ぶのに忙しく、理想を追い
求めることなく束の間に過ぎてしまいました。
曲がりなりにも生計を立てられたのは、中小企
業の顧問先さんが、24年間頑張ることが出来
たからだと思います。経済環境、景気の変動が
有りましたが、未だ生き残れる許容範囲の構造
変化でありました。然し、長期にわたる、デフ
レ化した低成長の影響で、ここ３-４年は、製
造、生産、販売、流通、小売り、情報システ
ム、財務等あらゆる分野で、急激に大規模企業
ないしその傘下の企業に集約、寡占化されてき
ました。その結果、小売業、建築業、不動産

「国家　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

ロータリー理解推進月間
（１月27日を含む１週間：追悼記念週間）

2015年１月７日　第１４７８回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

業、修理業、その他の小規模顧問先が自ら廃業
ないし、子供への承継譲渡をあきらめられるケ
ースが多くなりました。他方、若い人が、「自
分の技術を生かしたい、勤務先の会社が稼いで
いる、俺にもできると、」との思いで起業して
います。
皆さん、今年は、アベノミクスに期待して下

さい。「中小企業者の廃業も減り業績向上、利
益倍増、給料大幅アップ、若き企業家が成功
し、景気が好転し、日本の至る場面で活気溢
れ、デパート、スーパー、飲食店売上倍増、顧
問料引き上げＯＫ、ロータリ入会希望者殺到」
そんな嬉しい初夢を見ました。
勿論それには、アベノミクスの成功が鍵とな

ると思います。
アベノミクスは、「大手企業の業績が向上し

中小企業の業績改善により、賃金が上がり消費
が増える。それに伴い、設備投資も上向けば、

本日のお知らせ　　（１月14日）

卓　話
次期東尾張分区ガバナー補佐

拡大委員会委員長　朱宮新治 様
「ロータリー情報あれこれ」

会場／北名古屋市商工会館

担当／Ｒ情報委員会

（1479回）

次回のお知らせ　　（１月24日）

【21日の例会変更】
３クラブ合同新年例会

会場／ウエスティンナゴヤキャッスル

ホスト／名古屋清須ＲＣ

（1480回）
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《 第1478例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

21名
102,000円

1,114,000円

１．知的障害者支援音楽会日程変更の件
　　日時／ 2015年２月27日（金）
　　場所／北名古屋市文化勤労会館小ホール
　　出演／名古屋芸術大学音楽療法チーム
２．２月例会は
　　４日（水）理事会・例会　北名古屋市商工会館
　　７日（土）西尾張分区ＩＭ
　　　　　　名鉄ニューグランドホテル
　　11日（水）建国記念日　休会
　　27日（金）知的障害者支援コンサート
　　　　　　 北名古屋市文化勤労会館
３．クラブ研修リーダー選出の件
　　松浦正義君に決定
４．年末家族会・９～ 11月夜間例会決算の件
　　別紙参照

幹　事　片 山 　 進第７回理事会報告

副委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

会員数：33名 出席数：28名 出席率：93.33％
第1476回（前々回）　修正出席率：93.54％
〈メーキャップ〉堀尾君

山下君　今年もよろしくお願いします。ハッ
ピーな一年になるように！

片山君　「謹賀新年」会員各位のご健勝とご活
躍を祈念いたします。

熊澤君　明けましておめでとうございます。本
年もよろしくお願いします。

吉田君　新春を迎えて、会員の皆様のご多幸と
ご健勝を祈念して。

平野君　新年おめでとうございます。本年もよ
ろしくお願いします。

瀧本君　１月１日で73歳。誕生日のお祝いあ
りがとうございます。本年もよろしくお願い
いたします。

水上君　今年もよろしく
檜吉君　本年もよろしく
辻　君　会員の皆様新春のお慶び申し上げます
沖野君　誕生日のお礼。１月15日で65歳にな
ります。本年もよろしくお願い致します。

中村君　新年明けましておめでとうございま
す。今年も宜しくお願い致します。

安田（吉）君　新年明けましておめでとうござ
います。今年も宜しく。

太田君　明けましておめでとうございます。本
年も宜しくお願い致します。

野田君　あらためまして新年おめでとうござい
ます。今年も何卒宜しくお願い致します。

冨田君　新年明けましておめでとうございま
す。今年も宜しくお願いします。名鉄グラン
ドさん火災お見舞い申し上げます。

魚住君　皆様本年も宜しくお願いします。理事
会欠席のお詫び。

鈴木君　本年も宜しくお願い致します。また皆
様にとってすばらしい年になります様祈念致
しております。

黒野君　新年おめでとうございます。気分一新
で今年はがんばっていこうと思います。

太田（利）君　あけましておめでとうございま
す。本年もどうぞよろしくお願いします。奥
様の誕生日のお祝いありがとうございます。

池山君　あけましておめでとうございます。本
年もよろしくお願いします。

今村君　あけましておめでとうごいざいます。
インフルエンザ、胃腸かぜ、扁桃炎、いずれ
も流行ってます。ご注意ください。

委　員　今 村 康 宏ニコボックス

経済の好循環が廻り始める。お金の好循環。」こ
うした状況を作りだそうとしています。そのた
めに、3.5兆円規模の補正予算、法人税の減税、
異次元的な金融緩和策、更なる規制緩和、子、
孫への住宅、学費の贈与税の優遇策等を実施致
します。いずれにしても、中小企業。低所得
者層、地方活性化のため県市町村等の第３の矢
の財政出動をしなければなりません。然しこの
アベノミクスの成功には、二つ懸念材料がると
言われています、一つは過剰な円安、もう一つ
は、海外の景気動向であります。好調なアメリ
カ経済は心配有りませんが、ロシアのルーブル
安、中国の成長鈍化、ユーロー圏である欧州経
済危機等によっては、アベノミクスの最悪のケ
ースになることもありうると言われています。
多くの国民が、自民党に託しました。なんと

しても、アベノミクスを成功させて頂きたい。
してもらわなければなりません。果たして、今
年度の年末には、景気はどうなっていることで
しょうか。ニコニコ笑って迎えることができる
でしょうか。

今月の
お祝い
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